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令和６年３月（第９回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時 

令和６年３月１９日（火）午前１０時００分～午前１１時１５分 

２ 場所 本庁舎 別館３階大ホール 

３ 出席委員  

・教  育  長 松本 謙一    ・同 職 務 代 理 者 林 紀孝 

・教 育 委 員 中川 日登美     ・教 育 委 員 藤原 洋 

・教 育 委 員 江川 由貴子 

４ 説明出席者 

・教 育 部 長  笠井 学   ・教育部次長・生涯学習スポーツ課長 鵜野 幸男 

・教育部参事・教育総務課長  氏家 智伸   ・中 央 図 書 館 長 保市 のり子  

・教育センター所長 高川 芳昭   ・文化・世界遺産課課長 上野 容男  

・高校総体スキー推進室長  平本 光一    ・総合政策部こども課主幹 高堂 清美 

・教育総務課副参事 山本 佳和    ・教育総務課主幹 金谷 諭      

・教育総務課主幹 佐藤 聖子   ・教育総務課副主幹 長澤 仁美 

５ 傍聴者 なし 

６ 会議の要旨 午前１０時００分、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

 １ 教育長の報告 

 ２月７日（水）  第７３回全国高等学校スキー大会開会式出席 

 ２月１４日（水） ふるさと教育 市長への提言（福光中部小学校）出席 

 ２月１８日（日） 第２０回南砺市社会教育推進大会出席 

 ２月２２日（木） 第１回平・上平地域義務教育学校設置協議会出席 

 ３月１４日（木） 吉江中学校卒業式出席 

他、教育長が出席した会議・行事について概要の説明があった。 

２ 前回議事録の承認 全員異議なく承認した。 

３ 協議事項 

（１）令和６年度南砺市教育委員会重点施策（案）について           

 各担当課長から説明を行った。 

（２）南砺市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

 教育総務課長から説明を行った。    

（３）南砺市教育委員会事務決裁規程の一部改正について    

 教育総務課長から説明を行った。    

（４）南砺市教育委員会文書管理規程の一部改正について          

 教育総務課長から説明を行った。    

（５）南砺市要保護及び準要保護児童生徒就学援助費支給要項の一部改正について 

 次回教育委員会に延期 

（６）南砺市立図書館条例施行規則の一部改正について 

 中央図書館長から説明を行った。 

（７）南砺市学校部活動及び新たな地域クラブ活動の在り方等に関する総合的なガ
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イドラインについて 

 教育総務課長から説明を行った。 

（８）令和６年度南砺市立学校夏季・冬季休業期間について 

 教育総務課長から説明を行った。 

４ 報告事項 

（１）令和５年度 1 月会議の要旨について            

 各担当課長から説明を行った。 

（２）第１回平・上平地域義務教育学校設置協議会について                

 教育総務課長から説明を行った。 

（３）令和６年度南砺市教育センター研修事業計画について 

 教育センター長から説明を行った。   

（４）南砺市型学校司書モデル事業について 

 中央図書館長から説明を行った。 

５ その他  
（１）第７３回全国高等学校スキー大会の実績について              

 高校総体スキー推進室長から説明を行った。 

（２）南砺市立図書館３月の事業について        

 中央図書館長から説明を行った。 

６ 今後の日程 

  次回教育委員会開催（予定） 

   日時 令和６年４月１７日（水）午前１０時００分から 

場所 本庁舎 別館３階大ホール 

７ 議事 

協議事項（１）令和６年度南砺市教育委員会重点施策（案）について 

〇教 育 委 員  令和６年度の主な取組に、第３次南砺市教育振興基本計画

とあるが、策定時のこども課の扱いはどのようになるのか。 

〇事 務 局  教育部という括りではなく、教育委員会に関係する部署は

計画策定に関わっていただく。 

〇教 育 委 員  学校給食会計の市内一元化《新》とは具体的にどういうこ

となのか確認したい。教員の働き方改革にもなる素晴らしい

取組であり推進していって欲しい。 

〇事 務 局  現在給食会計は各校で集金、支払等の事務を行っている

が、給食単価を市内で統一したことから会計管理を教育総務

課でまとめて行う。学校で集金した給食費を教育総務課で管

理する口座へ集約し、業者への支払い等を行う。いずれは公

会計への移行を考えている。 

〇教 育 委 員  スクールガードリーダー配置事業について、現在のスクー

ルガードリーダーの年齢も上がってきている。次の世代への

交代について考えていくことが必要だと感じる。 

〇教 育 長  時が来たらスムーズに交代・引継ぎができるよう配慮して
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いきたい。 

協議事項（８）令和６年度南砺市立学校夏季・冬季休業期間について 

〇教 育 委 員  小中学校の休業期間が揃っている地域もあればずれている

地域もある。各学校でカリキュラム等の計画に基づいた日程

設定であるが、保護者にとって地域格差があるという理解に

ならないように、学校は各校の日程についてしっかり保護者

に伝え、理解をしてもらう必要があると感じる。 

〇事 務 局  校長会で保護者への情報提供を様々な形でしっかりと行う

よう依頼する。 

報告事項（３）令和６年度南砺市教育センター研修事業計画について 

〇教 育 委 員  様々な研修があるが、中堅教員を育成するような研修は教

育センターの管轄ではないのか。中堅の育成は現在の南砺市

の課題である。機会を設けて育成していくべきではないか。 

〇事 務 局  市と県の研修の日程が重ならないように調整している。

市・県を合わせた研修の一覧を作成し、年度内の研修の見通

しが持てるよう働きかける。校長が個別に面談し、研修選択

の指導をするが、その中で中堅教員の研修受講等についても

手厚く指導していく。 

午前１１時１５分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

令和６年３月  日  

 南砺市教育委員会 

 教育長 


